



## Pressemitteilung

31. August 2022

### „Wir wollen der Natur etwas zurückgeben!“

#### Jugendliche aus der KJP-Tagesklinik des Klinikums Idar-Oberstein bauen Insektenhotels

*Idar-Oberstein.* Nachhaltigkeit ist eines der größten Themen unserer Zeit. Aus scheinbar nicht mehr brauchbaren Materialien nochmal etwas Neues und Sinnvolles zu machen, das ist nicht nur im Trend, sondern auch sehr nützlich. Das dachten sich auch das Team der kinder- und jugendpsychiatrischen Tagesklinik im Klinikum Idar-Oberstein und Verwaltungsdirektor Hendrik Weinz: Die Idee, aus gefällten Bäumen Insektenhotels zu bauen, war geboren!

„Auf unserem Klinikgelände mussten wir vor einiger Zeit Baumfällarbeiten vornehmen. Gerade in der heutigen Zeit ist es enorm wichtig, dass wir mit unserer Umwelt und den vorhandenen Ressourcen sorgsam umgehen. Deshalb war es für uns als Klinikum selbstverständlich, dass wir der Natur nochmal etwas zurückgeben wollten. Gemeinsam mit den Kolleginnen aus unserer KJP kam daher der Gedanke auf, aus den gefällten Bäumen Insektenhotels zu produzieren und diese auf unserem Klinikgelände für Insekten bereitzustellen. Da die Kolleginnen der KJP sehr naturverbunden sind, wurde die Idee prompt gemeinsam mit einigen ihrer jungen Patientinnen und Patienten umgesetzt“, berichtet Verwaltungsdirektor Hendrik Weinz.

„Mit ganz viel Elan und Spaß an der Sache haben wir gemeinsam mit unseren jugendlichen Patientinnen und Patienten über mehrere Wochen immer wieder an den Insektenhotels gebaut. Wir wollten das Insektenhotel so nachhaltig wie möglich bauen, sodass wir die meisten Materialien erst einmal in der Ergotherapie oder im Bereich Werken zusammengesucht haben. Gefüllt haben wir die Hotels dann mit Tannenzapfen, Ästen, Stöcken und Rinde, die die Jugendlichen bei einem schönen Waldspaziergang gesammelt haben. Allen Beteiligten hat es sichtlich Spaß bereitet und so konnten wir aus den gefällten Bäumen gemeinsam noch etwas Brauchbares machen“, meint Ergotherapeutin Katharina Roehrig, die den Bau der Insektenhotels gemeinsam mit Erzieherin Yvonne Fuchs angeleitet hat.

Das große Bauwerk wurde inzwischen von zwei Mitarbeitern der Technischen Abteilung am Teich hinter dem Klinikum aufgestellt. Auch auf dem Weg zum Klinikum wurden weitere Häuschen angebracht, an denen sich nun viele Insekten erfreuen können.

Bild: Über das Insektenhotel freuen sich (v.r.n.l.): Ergotherapeutin Katharina Roehrig, Verwaltungsdirektor Hendrik Weinz sowie Mario Weiß, Mitarbeiter in der Technischen Abteilung. Nicht auf dem Foto sind die Erzieherin Yvonne Fuchs und Kai Torner, ebenfalls Mitarbeiter in der Technischen Abteilung.

Seite 2 von 2

*Foto: SHG  
31. August 2022*